令和6年度 本巣松陽 Weekly

11月14日(木)全校一斉LHR「ひびきあいの日」: 異文化理解



今年度は岐阜大学教育学部のデイビット・バーカー教授に来校いただき「異文化のよくある間違い」という題目で講演をしていただきました。「GPM(G:がいじん、P:パニック、M:モード」のお話の時は会場のあちらこちらから笑いが起きましたが、楽しい語りを通して自分の心のうちにある偏見や差別に気付かされました。

11月10日(日)本巣市制20周年記念祭り:本巣松陽生が出展しました



モレラ岐阜で行われた「本巣市制20 周年記念祭り」に出展しました。総合的な探究の時間のポスター発表。保育基礎選択者、ESS部、美術部によるワークショップ。筝曲部がステージ発表の締めくくりをしました。沢山のお客さんに参加していただき、生徒が大活躍しました。

11月8日(金)授業風景⑩:1年次生献血セミナー



岐阜県赤十字血液センターから講師を お招きし、1年次生対象に「献血セミナ ー」を行いました。医療技術が進歩した 今日でも血液は人工的に造ることができ ず、長期保存もできないことや、献血で 集められた血液のほとんどが、がんなど の病気に治療に使われていることなどを わかりやすくお話いただきました。

11月5日(火)授業風景⑨:「判じ絵」美術2



「判じ絵」第2弾です。本館2階美術室前と1階へ降りる階段の壁一面に貼ってあります。美術選択者全員の力作ぞろいで見応えがあります。通る人達が、なぞなぞを一生懸命に考えて盛り上がっています。

さて、この絵は何を表しているでしょ う? 答えは「はるまき」です。

11月5日(火)授業風景⑨:「判じ絵」美術1



1年次生の芸術選択授業「美術」の作品です。「判じ絵」とは、江戸時代に庶民に流行した絵のなぞなぞ、とのことです。

さて、この絵は何を表しているでしょう?それぞれの絵の下に作者の氏名の紙が貼ってあり、めくると答えがわかるように掲示してあります。答えは「バスウ」です。